## 校長だより

福津市立福間東中学校 校長 猪股 清貴 平成27年5月29日 No11

## 真剣に学ぶ姿をご覧ください~東中のよさ①~



体育祭後の生徒たちの学習への真剣な姿は前号で紹介しました。その学習の成果が教室前の廊下に掲示してあります。左の写真は1年生の国語で詩を学習した後に表現技法を駆使しながら自分で作った作品です。「もの」や「生物」になりきってその気持ちを詩に表現しています。「ものの見方・考え方を深め広げる」という国語科学習が目指すの目標に向かって確かに成長していることがうかがえます。どれも、すばらしい作品ばかりです。

今回はその中から2作品紹介します。

たくさん仕事してこれが僕の役目だ よごれていくでもぼくは仕事は黒垢 7 よろこんでくれ が 子 よよたいわ  $\bigcirc$ どんどんよごれ うんとよごれようじゃ よんだひとが とまれないけど にくさんのひとには いろんなひとによまれ 雑巾が 僕 なります。 ちばんのしあわせなのんどうしてくれることが うきをだしてくれ 供 たち  $\mathcal{O}$ あ :僕の役目だ がささや いいん 役 くろ わ ねの端 目 ほせ 瑞 11 本当に W 事をこなすたび 板た Þ て を L 消け か VI 11 ŋ たり すこと 黒 感 れ カゝ な る 板 性 よう 消が カュ L 伝 なが

明日は土曜授業の日です。朝から学校を開放しておりますので、ぜひ御来校下さい。

## 地域の方々に支えられながら・・・

生徒昇降口から入った正面に先日の体育祭の写真を数点掲示しています。この写真は地域にお住まいの方が写して下さったもので生徒たちの表情を実に生き生きと切り取ってくださっています。体育祭明けの週に早速感動が冷めぬうちにと届けてくださいました。学校がいただいた写真はまだまだたくさんありました。写っている人数分準備してくださった写真もありました。本当にありがたいなあ、そして、東中の生徒は幸せだなあと感じました。



先日、下校のマナーが悪いと地域の方にお叱りを受けました。日ごろ支えてくださっているからこその厳しくもありがたいご指摘だと感謝しています。いろんな方たちに支えていただいていることに感謝しながら、一人一人が東中の生徒であることに自信と誇りを持って地域の中で活動してほしいと願っています。